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Пакт о нейтралитете 
между СССР и Японией
Зб.лѳт прошло со времени 

русско-японской войны, закон
чившейся поражением и Порт
смутским договором. Это было 
не поражение России и русского 
народа, это было поражение 
антинародного царского режи
ма. На протяжении всех этих 
лет между Японией и Россией, 
а затем между СССР и Японией 
были довольно натянутые отно
шения, иногда переходившие 
в серьезные военные столкно
вения. Достаточно вспомнить 
японскую интервенцию на Даль
нем Востоке в 1918—22 гг., 
попытки некоторых государст
венных деятелей Японии навя
зать свою волю Советскому 
Союзу, события у озера Хасан, 
кровавые столкновения в Но- 
монханском районе у реки Хал- 
хин-Гол, когда Красная Армия 
дала свой сокрушительный от
пор,—чтобы понять, насколько 
далеки от нормальных были 
взаимоотношения между СССР 
и Японией. Некоторые госу
дарственные деятели Японии 
пытались рассматривать СССР 
как объект своей агрессивной 
политики. В этом была их глу
бокая ошибка, ибо СССР, по
следовательно проводя мирную 
политику, никому не позволял 
и никогда не позволит дикто
вать ему чуждую его интере
сам политику.

Пакт о нейтралитете и Дек
ларация являются документами 
большой политической важно
сти, ибо они представляют со
бой крупный шаг вперед по 
пути улучшения взаимоотноше
ний между СССР и Японией, 
правительства которых руково
дились в данном случае «же
ланием укрепить мирные и 
дружественные отношения меж
ду обеими странами». Пакт о 
нейтралитете предусматривает 
обязательства поддерживать 
дружественные отношения и 
взаимно уважать территориаль
ную целостность и неприкосно
венность СССР и Японии. Пакт 
устанавливает, что, в случае, 
если одна из договаривающих
ся сторон окажется объектом 
военных действий со стороны 
одной или нескольких третьих 
держав, другая договариваю
щаяся сторона будет соблюдать 
нейтралитет в продолжение все
го конфликта.

Большое значение имеет Дек
ларация, которая, в соответ
ствии с духом Пакта о нейтра
литете, представляет собой вза
имное обязательство уважать 
территориальную целостность и 
неприкосновенность Монголь
ской Народной Республики и 
Манчжоу-Го. Этим самым кла
дется предел всякого рода мел
ким пограничным конфликтам, 
которые нарушали спокойствие 
на границах и служили при
чиной постоянных трений не 
только между Манчжоу-Го

ФИЗКУЛЬТУРА В ШКОЛЕ
По приказу народного комисса

ра просвещения РСФСР тов. В. П. 
Потемкина с будущего учебного 
года во всех классах начальных 
и средних школ вводится еже

МНР, но и между Советским Сою
зом и Японией.

Данный Пакт о нейтралитете 
имеет тем большее значение, 
что он подписан в тот момент, 
когда вторая империалистиче
ская война продолжает расши
ряться и захватывать все но
вые и новые страны. В такой 
момент нормализация и улуч
шение отношений между СССР 
и Японией является очень важ
ным шагом в интересах мира 
и целиком соответствует про
водимой Советским Союзом по
литике мирных отношений со 
своими соседями и другими 
странами.

Пакт о нейтралитете и Дек
ларация расчищают путь для 
урегулирования остальных не
разрешенных вопросов между 
СССР и Японией, в том числе 
Рыболовной Конвенции, Торго
вого договора и т. д. Все эти 
неразрешенные вопросы, при 
всей их важности, нередко по
тому так затягивались, что меж
ду Японией и СССР не было 
того политического согласия, 
которое является необходимой 
предпосылкой для разрешения 
экономических вопросов. Сей
час, когда эта предпосылка соз
дана, когда оба правительства 
торжественно заявили о том, 
что обе стороны стремятся к 
дружбе, сейчас отпали препят
ствия, которые стояли на пути 
развития политических и эко
номических взаимоотношений 
между СССР и Японией. Если 
прежние правительства Японии 
в некоторых случаях не учи
тывали важности соблюдения 
и укрепления добрососедских 
отношений с Советским Союзом, 
то нынешнее правительство 
Японии, и в том числе предсе
датель Совета Министров г. 
Коноэ и министр иностранных 
дел г. Мацуока, отдают себе 
отчет в том, что мирные и доб
рососедские отношения между 
Японией и СССР являются важ
нейшей предпосылкой развития 
и процветания народов обеих 
стран.

Подписывая настоящий Пакт, 
Советский Союз и Япония взя
ли на себя определенные обя
зательства, которые они, конеч
но, выполнят, ибо пути разви
тия обеих стран диктуют им 
быть прежде всего добрыми со
седями, не мешать друг другу 
в осуществлении своих истори
ческих задач, устранять то, что 
порождает вражду между ними.

Приветствуя Пакт о нейтра
литете и Декларацию, мы вы
ражаем твердую уверенность, 
что они послужат делу мира и 
установлению действительно 
мирных и действительно дру
жественных отношений между 
СССР и Японией, делу дружбы 
между великими народами обеих 
стран.

(Из передовой »Правды* 
И I за 14 а преля).

дневная обязательная гимнастика 
до начала занятий. Замена уроков 
физкультуры другими предметами 
не допускается.

ТЕЛЕГРАММА
Министра Иностранных Дел Японии 

г. Иосуке МАЦУОКА 
Председателю Совнаркома СССР и Народному 

Комиссару Иностранных Дел 
В. М. МОЛОТОВУ
Его превосходительству 

г-ну БОЛОТОВУ
МОСКВА, КРЕМЛЬ.

Подписанным сегодня пактом мы направили на
ши нации на новый путь дружбы. Я верю, что этот 
документ послужит нам маяком в улучшении наших 
отношений и я весьма благодарен Вашему превосхо
дительству за умелое участие, которое Вы приняли в 
осуществлении быстрого заключения Пакта.

Разрешите мне весьма искренне поблагодарить 
Вас за * любезный прием, которого удостоило меня 
Ваше правительство. Я уношу с собой только очень 
приятные воспоминания о своем временном пребыва
нии в Вашей великой стране.

Я желаю Вашему превосходительству здоровья 
и счастья.

Иосуке МАЦУОКА.
Ярославль, 13 апреля 1941 года.

ТЕЛЕГРАММА
Председателя Совнаркома СССР и Народного 

Комиссара Иностранных Дел 
тов. В. М. МОЛОТОВА

Министру Иностранных Дел. Японии 
г-ну Иосуке МАЦУОКА

ГОР. СВЕРДЛОВСК
Министру Иностранных Дел Японии

г-ну Иосуке МАЦУОКА
Сердечно благодарю Вас, господин Министр, за 

выраженные Вами теплые чувства по случаю подпи
сания Пакта о нейтралитете между Советским Сою
зом и Японией, быстрое заключение которого я отно
шу к Вашему активному и благотворному участию.

Выражаю твердую уверенность в том, что этот 
Пакт явится вехой в итии новых, дружественных 
отношений между СССР и Японией и будет служить 
интересам мира.

Я желаю Вам, господин Министр, здоровья и ус
пехов в Вашей деятельности.

В. молотов.
Москва, 14 апреля 1941 года.

Заявление японского премьер-министра
г. Коноэ по поводу заключения Пакта о 

нейтралитете между Советским Союзом и Японией
Как сообщает агентство 

Домей Цусин, премьер-ми
нистр Японии принц Фуми- 
мара Коноэ опубликовал 
заявление по поводу заклю
чения Пакта о нейтрали
тете между СССР и Япо
нией. В заявлении, в част
ности, говорится:

Я убежден в том, что 
нынешний Пакт имеет ис
торическое значение для 
японо-советских отноше

Новый дрейфующий лагерь в Центральной Арктике
После кратковременного пре

бывания на мысе Шмидта са
молет «СССР Н—169», управ
ляемый летчиком Черевичным, 
12 апреля в 21 ч. 08 м. по 
московскому времени возвратил
ся на свою базу—остров Вран
геля. Здесь в течение несколь
ких часов на борт воздушного 
корабля было погружено раз
нообразное научное оборудова
ние.

13 апреля в 1 ч. 45 м. са
молет взял курс на север. С са
молетом беспрерывно поддержи
валась радиосвязь.

В тот же день выбрав льди-і

ний, а также в том, что он 
будет в значительной сте
пени содействовать уста
новлению мира во всем ми
ре. У меня нет никакого 
сомнения в том, что этот 
Пакт явится базой для 
быстрого и конкретного 
разрешения различных неу
регулированных вопросов, 
существующих между обеи
ми странами.

(ТАСС).

ну экипаж самолета совершил 
посадку.

Размер льдины, на которой 
расположилась высокоширотная 
воздушная экспедиция, дости
гает 400X1.200 метров. По
верхность ее покрыта жестки
ми застругами. Вокруг льдины 
много торосов. В 9 ч. 22 м. 13 
апреля с дрейфующей льдины 
радист Макаров передал:

—Полным ходом развиваем 
} лагерь. Заняты научной рабо

той. Солнышко ярко светит. 
Температура—20 градусов. Ве
тер дует с' силой в 3 балла. 
Все в порядке. (ТАСС).

Отклики иностранной 
печати на заключение 

советеко-япокского 
Пакта о нейтралитете

ЯПОНИЯ.
Японская печать приветст

вует заключение советско-япон
ского Пакта о нейтралитете. 
Все газеты на первых страни
цах под крупными заголовка
ми печатают сообщения и статьи, 
посвященные заключению Пак
та.

Отражающая взгляды прави
тельственных кругов Японии 
газета „Асахи“ отмечает: «этот 
Пакт является самым мудрым 
из всех возможных ответов под
стрекателям войны, которые 
много ожидали от возможного 
конфликта между Японией и 
Советским Союзом».

Газета «Ници-Ници» указы
вает, что нынешнее сближение 
Японии с Советским Союзом 
отражает интересы народов обе
их стран.
ГЕРМАНИЯ.

Германское информационное 
бюро передало полный текст 
Пакта и декларацию. Агентст
во Трансоцеан заявляет: «Бер
лин приветствует заключенный 
в Москве советско-японский 
Пакт».

Сообщение о заключении Пак
та передавалось по радио. 
США.

Нью-йоркские газеты широ
ко на видном месте опублико
вали текст Пакта и деклара
ции. Газета „Нью-Йорк тайме“ 
поместила текст Пакта под круп
ным заголовком в котором под
черкивает, что СССР и Япония 
обязуются взаимно уважать 
территориальную целостность 
Монгольской Народной Респуб
лики и Манчжоу-Го.
ИТАЛИЯ.

Агентство Стефани передало 
полный текст советско-японско
го договора. Дипломатический 
обозреватель агентства назы
вает Пакт «новым инструментом 
порядка и мира».
АНГЛИЯ.

Английские газеты опубли
ковали на видном месте полный 
текст Пакта о нейтралитете 
между СССР и Японией. 
КИТАЙ.

Чунцинские газеты помести
ли подробные сообщения о за
ключении Пакта.
ШВЕЦИЯ.

Шведские газеты на видном 
месте под крупными заголовками 
опубликовали сообщение о за
ключении Пакта, текст Пакта 
и декларацию.

Отмечая активность диплома
тии Советского Союза, газета 
„Афтонбладет“ заявляет: «но
вый Пакт можно назвать под
линным триумфом Сталина». 
ФРАНЦИЯ.

Французские газеты опубли
ковали на видном месте полный 
текст японо-советского Пакта о 
нейтралитете.

(ТАСС).
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Партийная жизнь

РАБОТА ПРИЗНАНА 
УДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОЙ
Отчетно-выборное собрание 

коммунистов отдела кадров за
вода имени Кирова началось 
ровно в назначенное время. На 
собрание явились все члены 
партии, за исключением одно
го, отсутствовавшего по ува
жительной причине.

Секретарь парторганизации 
т. Мальсанов в своем докладе 
рассказал, как партийная ор
ганизация борется за реализа
цию решений ХѴШ партийной 
конференции, как коммунисты 
выполняют партийные поруче
ния.

Коммунист т. Милов избран 
ответственным редактором стен
ной газеты. Под его руковод
ством вышел первый номер стен
газеты «За кадры». Тов. Ося- 
ева по поручению парторгани
зации провела несколько бесед 
с работниками отдела.

Выступавшие в прениях ком
мунисты т. т. Ерофеев, Самой
лов, Гусев и др. отметили ряд 
недостатков в работе партий
ной организации. В частности, 
коммунисты указали на слабое 
выполнение решений ХѴШ парт
конференции в области перево
да инженерно-технических ра
ботников из контор в цеха.

В прениях также говорилось 
о плохой работе с молодыми 
специалистами и низкой посе
щаемости курсов мастеров соц 
труда и техминимума.

В своем решении партийное 
собрание работу секретаря пар
тийной организации при нало 
удовлетворительной. Секретарем 
снова избран т. Мальсанов.

Ф. Луовкин.

ХРОНИКА 
ВЫБОРОВ

Отчетно-выборные собрания 
состоялись в восьми парторга
низациях завода им. Кирова: 
копровом и огнеупорном цехах, 
складе готовых изделий, охоа- 
не завода и трех отделах заводо
управления (кадров снабжения 
и адихозяйственном).

Собрания проходят на высо
ком идейно-политическом уро
вне, при большой активности 
коммунистов. Из восьми парт
организаций в двух (копровом 
и огнеупорном цехах) работа 
признана неудовлетворитель
ной.

На собрания коммунисты 
являются почти полностью. В 
прениях участвуют многие то
варищи. Так, на собрании в 
огнеупорном цехе из 5 комму
нистов в прениях выступило 
4, в адмхозотделе из 12—9 и 
т. д.

В результате выборов суще
ственно изменился состав’сек
ретарей, из 8 избрано 4 но
вых секретаря.

В ВОЕННЫЕ УЧИЛИЩА
Кулебакский райвоенкомат с 

15 апреля по 15 августа будет 
проводить отбор кандидатов в 
различные военные училища, 
бронетанковые, артиллерий
ские, пехотные, оружейно-тех
нические, военно-инженерные, 
военно-топографические и др.

В училища принимаются ли
ца рядового и младшего на
чальствующего состава запаса 
и гражданская молодежь с об
разованием от 7 классов и вы- 
ив- д. ЕР0ФЕЕ8-

VIII СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА

Бюджет нашего города
Позавчера состоялась VІН сес

сия Кулебакского горсовета. По 
предложению депутата А. 3. Ро- 
гаккова председателем сессии еди
ногласно избирается депутат 
М. П. Давидович, секретарем— 
депутат В. Ф. Рубцова.

С докладом о бюджете горо
да Кулебак на 1941 год и ис
полнении бюджета 1940 года 
выступил заведующий город
ским финансовым отделом де- 
путат И. В. Столяров-

—Из года в год,—говорит 
докладчик,—растет бюджет стра 
ны социализма, улучшается ма
териальное благосостояние со
ветского народа, увеличивается 
число культурно-просветитель
ных и лечебных учреждений. В 
этом можно убедиться на при
мере нашего города. Прошло
годний бюджет города по срав
нению с бюджетом 1939 года 
увеличился на 1.161 тысячу 
рублей, а бюджет текущего го
да составляет 4.539 тысяч руб
лей, или на 249 тысяч рублей 
больше прошлогоднего.

Переходя к изложению ито
гов исполнения бюджета прош
лого года депутат Столяров за
остряет внимание сессии на не
достатках, которые имели ме
сто в выполнении финансового 
плана. Артель им. 1 мая годо
вое производственное задание 
выполнила на 108 процентов, 
а план накоплений только на 
21 проц. Транспортная артель 
„20 лет Октября“ производст
венную программу реализовала 
на 120 проц., а план накопле
ний лишь на 55 проц. Мебель
ная фабрика задание 1940 го
да не выполнила и к тому же 
дала 62 тысячи рублей убытка.

Такое ненормальное положе
ние явилось результатом бес
хозяйственности, большого ко
личества растрат и хищений. 
Много злоупотреблений было, 
например, в артели «20 лет 
Октября», где разворовано 
22,000 рублей.

Иная картина в артели „Крас
ное знамя“, которая долгое вре
мя отставала. Новый руководи
тель артели т. Калинин сумел 
так поставить свою работу, что 
артель за прошлый год доби
лась значительного накопления 
средств. Следовательно, все за
висит от людей, от хозяйствен-' 
ников, от их инициативы в 
борьбе за выполнение плана по 
всем показателям.

Далее депутат И. В. Столяров 
останавливается на выполнении 
отдельных статей бюджета Он 
говорит о том, что план сбора 
за услуги, взимаемые горторг-’ 
отделом на местном рынке, вы
полнен всего на 50 процентов. 
Это получилось потому, что мы 
еще не сумели как следует ор
ганизовать колхозную торгов

ЛИБЕРАЛЬНОЕ ОТНОШЕНИЕ И БРАКОДЕЛАМ
В чугунолитейном цехе за

вода им. Кирова развернулось 
предмайское соревнование. Об
разцы высокопроизводительно
го труда показывают бригады 
т.т. Шиманова, Старостина и 
Сухова, которые ежедневно пе
ревыполняют нормы выработ
ки.

Но в цехе нередко нарушает
ся график, бригадам не соз
даются необходимые условия 
для ритмичного труда. В стерж

невом отделе бригады часто 
простаивают из-за нехватки 
песку для формовки.

Некоторые командиры/произ
водства не только не ведут борь
бу с браком и бракоделами, но 
сами являются виновниками 
недоброкачественной продук
ции. Мастер Рузанов за 5 дней 
апреля дал 5,7 тонны брака 
по недоливам. Начальник цеха 
т. Штыров либерально отно
сятся к бракоделам- За 13

лю, не наладили связь с кол
хозами района. Имеющаяся в 
распоряжении горторготдела ав
томашина, предназначенная для 
доставки на’ рынок сельскохо
зяйственных продуктов, выез
жала в колхозные села лишь 
два раза. И в самом городе не 
созданы условия для приезжа
ющих из деревни людей. Нет 
дома колхозника, где бы чело
век мог переночевать, покор
мить лошадь.

На сессии областного Совета 
указывалось на то, что наш 
город является одним из отста
ющих по выполнению финан
сового плана. За один только 
прошлый год мы имеем недо
имки в размере 220 тысяч руб
лей. Такая огромная недоимка 
допущена потому, чти мы не 
принимали решительных мер к 
тем лицам, которые уклонялись 
от выполнения государственных 
обязательств. Надо сказать, что 
прокуратура слабо помогает вам 
в этом деле. Еще 26 ноября 
прошлого года было передано 
дело на злостного неплательщи 
ка Годунова, но он до сих пор 
не привлечен к уголовной от
ветственности.

Затем докладчик переходит к 
изложению бюджета на 1941 
год. Расходы на здравоохране
ние и просвещение занимают 
77 проц, всего городского бюд
жета. Намечается затратить в 
этом году 120 тысяч рублей 
на ремонт школ, бани, полик
линики и больницы.

С содокладом выступил пред
седатель бюджетной комиссии 
депутат М. И. Кирюхмн. Он гово
рил 20 минут, но ничего по су- 
щестйуне сказал. Депутаты так 
и не смогли узнать, что же 
проделала бюджетная комиссия.

В развернувшихся прениях 
депутаты горсовета говорили о 
растущем благосостоянии тру
дящихся, росте культуры, улуч
шении дела здравоохранения.

Зав. горздравом т. Анфимова 
рассказала о той огромной за
боте, которую проявляют пар
тия и правительство к лечеб
ным учреждениям. На дело 
здравоохранения в этом году 
по городу ассигновано 1.772.900 
рублей или на 132.000 рублей 
больше прошлогоднего. На со
держание детских учреждений 
намечено израсходовать 57.300 
рублей. Значительно будет уве
личено количество патронаж
ных сестер, которые будут сле
дить за развитием наших де 
тей. Отпущены средства на 
содержание 20 коек детского 
отделения больницы.

Вслед за т. Анфимовой вы
ступили депутаты И. П. Малахов, 
8. А. Гусев, председатели улич
ных комитетов т. т. Куташзва, 
Смопми, Решенскнй и др. - - - - - - - - - - - - - - - - - а- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

В конце прений выступил 
депутат Н. А. Страхов. Он под
верг резкой критике работу 
отдельных артелей и налогово
го аппарата горфо, которое не 
сумело еще добиться четкого 
выполнения государственных 
обязательств гражданами горо
да.—Не случайно поэтому, — 
говорит депутат Страхов,—мы 
имеем 220.000 рублей недои
мок. Финансовые работники ли
беральничали с неплательщи
ками, не принимали к ним 
решительных мер воздействия.

Задача состоит в том, чтобы 
каждый депутат горсовета и 
вся общественность города друж 
ной работой помогли финансо
вым органам образцово выпол 
нить бюджет 1941 года.

Приняв решение но первому 
вопросу порядка дня, VIII сес
сия горсовета перешла к рас
смотрению организационных 
мероприятий по очистке горо 
да. По этому вопросу доклад 
сделал депутат А. В. СОКОЛОВ.

ѴШ сессия горсовета утвер
дила мероприятия по наведению 
чистоты и порядка города. Во 
всех районах города созданы 
комиссии и санитарные тройки, 
в состав которых вошли депу
таты горсовета, председатели 
уличных комитетов, медицин
ские работники. Эти комиссии 
обязаны вместе с обществен
ностью добиться образцовой 
чистоты на улицах и площадях 
города. Сессия обязала руково 
дителей горкѳмхоза до 1 мая 
провести очистку и уборку 
улиц, дворов и мест общего 
пользования. Возле каждой шко
лы намечено разбить клумбы, 
посадить цветы, устроить спорт
площадки.

Сессия горсовета обратила 
внимание на то, чтобы каж 
дый трудящийся около своего 
дома, квартиры занялся наве
дением чистоты и озеленением 
вокруг жилых зданий. С этой 
целью сессия обязала горком
хоз до 25 апреля обеспечить 
завоз саженцев.

Одобрена инициатива предсе
дателя уличного комитета тов. 
Смородина об организации со
циалистического соревнования 
между улицами города. Гор- 
комхозу предложено всячески 
содействовать развитию этого 
соревнования. * **

В конце заседания сессия 
разрешила организационные 
вопросы. В связи с отъездом 
на учебу депутата Ф. Г- Ивано
ва, заведующим горкомхозом 
утвержден депутат А. В. СОКО
ЛОВ, начальником жилуправле- 
ния депутат AM. Павлов и 
председателем комитета по де
лам физкультуры и спорта 
A M. Павлов-

тонн брака сделанного по ви
не мастера Рузанова он нало
жил на него материальное взы
скание в размере только 25 
рублей, тогда как на сборщи 
ка форм изложниц Лапина сде
лавшего значительно меньше 
брака, чем Рузанов, начальник 
наложил взыскание в 45 руб
лей.

М. Мочалин, 
председатель 

цехового комитета.

Ленский 
расстрел

4 апреля (ст. ст.) 1912 года 
на Ленских золотых • приисках 
в бибири во время стачки по 
приказу царского жандармского 
офицера было убито и ранено 
более 500 рабочих... Это новое 
кровавое злодеяние царского са
модержавия было совершено в 
угоду хозяевам Ленских золо
тых приисков-английским ка
питалистам, чтобы сломить эко
номическую забастовку шахте
ров. Английские капиталисты 
и их русские компаньоны по
лучали от Ленских приисков 
бешеные прибыли—ежегодно 
более 7 миллионов рублей—за 
счет самой бесстыдной эксплуа
тации рабочих. Они платили ра
бочим ничтожную заработную 
плату, кормили их негодными, 
гнилыми продуктами. Не выдер
жав притеснений и издева
тельств, 6 тысяч рабочих Лен
ских приисков Забастовали. На 
ленский расстрел пролетариат 
ответил массовыми забастовка
ми, демонстрациями и митин
гами в Петербурге, Москве, во 
всех промышленных центрах и 
районах...

Вот что писал по этому по
воду т. Сталин в большевист
ской Петербургской газете „Зве
зда“ в 1912 году:

«Ленские выстрелы разбили 
лед молчания, и—тронулась ре
ка народного движения. Тро
нулась!..»

Ленские события показали, 
что революционные силы жи
вы, что в рабочем классе на
копилась огромная масса рево
люционной энергии.

(История ВКП(й). 
Краткий курс).

Передовая, 
бригада

В разгаре предмайское со
циалистическое соревнование в 
цехе А? 5 завода им. Кирова. 
Успешно реализует свое обя
зательство бригада т. Липато
ва. За первую декаду апреля 
производственное задание она 
выполнила на 106,4 проц. Рез
ко снижен брак.

Дружная и согласованная 
работа, строгое соблюдение гра
фика—вот благодаря чему бри
гада добивается повышения 
производительности труда.

Мастер т. Ступников делает 
все, чтобы бригада всю смену 
работала продуктивно. Он свое
временно подготавливает пере
ход производства на другой про
филь, что дает возможность бри
гаде трудится без простоев.

Прекрасно работает грель- 
щик т. Баклашев. Его нагре
вательная печь всегда находит
ся в хорошем состоянии, про
дукция для прокатки подается 
равномерно, без задержки.

Однако в отдельные дни гра
фик не выдерживается. Напри
мер, 7 апреля задание выпол
нено только на 84 проц. Прос
той получился потому, что к 
производству своевременно не 
была подготовлена нагреватель
ная печь.

Несмотря на эти недостатки, 
бригаяа т. Липатова прибли
жающийся пролетарский празд
ник отмечает ростом произво
дительности. 12 апреля она 
сменное задание выполнила на 
138,7 проц.

И. МАКАРЦЕВ, рабочий 
бригады.
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О гимнастических соревнованиях
За 8 дней в гимнастических 

соревнованиях в вашем городе 
участвовало 943 человека, из 
них 613 комсомольцев. Передо
выми комсомольскими органи
зациями являются ремеслен
ное училище (секретарь тов. 
Гоняев) и школа №9 (секре
тарь тов. Бандин), где все ком
сомольцы выполнили упражне
ния по гимнастике и привлек
ли к участию в соревнова
ниях большое количество уча
щихся. В школе № 1 (секре
тарь т. Евстигнеев), из 96 ком
сомольцев сдали нормы по гим
настике 66.

Большую заботу о подготов
ке и проведении соревнований 
проявили инструктора по физ
культуре т.т. Столяров, Смир
нов, Антипов и общественные 
инструктора но гимнастике т.т. 
Ерофеева, Чекалова, Шустико
ва и Баландина.

Но дает ли это нам право 
заявить, что мы добились хо
роших результатов? Конечно, 
нет. У нас в соревнованиях 
участвовала лишь одна треть 
•состава всей городской комсо
мольской организации.

Очень плохо участвует в со
ревнованиях комсомольская ор
ганизация завода им. Кирова, 
где из 700 комсомольцев сдали 
нормы только 44 человека 
Секретари комсомольских ор • 
дганизаций «Стальконструкции», 
издательства „К. М.“, райсвя
зи, мебельной фабрики т. т.

Вкус к физкультуре
... 6 апреля—в день начала 

•соревнований в зал вошла, чет
ко чеканя шаг, команда уча- 
•щихся десятиклассников (коман
дир т. Гавров). Все упражне
ния ею были проделаны безуко
ризненно. Хороших результатов 
добилась и команда т. Щербаки- 
на ( 9 класс «Б»). Среди девушек 
необходимо отметить В Конова
лову, Л. Смолину, М. Генерало- 
æy.

В первые дни соревнований 
«от коллектива школы Jfi 9 уча
ствовало 160 человек. .

В горкоме ВЛКСМ

гимнастике 
комсомоль- 
комсомоль- 
безответст- 
соревнова-

14 апреля бюро горкома 
ВЛКСМ обсудило вопрос о ходе 
гимнастических соревнований. 
В решении отмечено, что сорев
нования идут неудовлетвори
тельно. Нормы по 
•сдали только 582 
ца. Ряд секретарей 
ских организаций 
венно относятся к 
ниям (Госбанк - секретарь тов. 
'Слюняева, хлебозавод—замес
титель секретарят. Балашова).

Бюро горкома ВЛКСМ обяза
ло секретарей комсомольских 
организаций обеспечить воз
можность каждому комсомоль
цу до 20 апреля сдать гим
настические нормы. Секре
тарю комсомольской органи
зации Госбанка т. Слюняе- 
®ой и зам. секретарю комсо-

ИЗВЕЩЕНИЕ

пле-

16 апреля в 7 час. вече
ра, в помещении горкома 
партии (лекционный зал) 
созывается заседание 
пума горкома ВЛКСМ.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О состоянии агитаци

онно-пропагандистской ра
боты (докладчик-пред, ко- 

іВаркин, Самсонова, Артякова 
и Офицерова тоже все еще 
только собираются начать под
готовку к соревнованиям, тогда 
как через пять дней они уже 
заканчиваются.

Руководители и актив этих 
комсомольских организаций не 
организует комсомольцев на 
занятия гимнастикой и не по
казывает в этом деле личного 
примера. Когда проверили знает 
ли актив (члены комитета и 
секретари организаций) завода 
им. Кирова, зарядку по ком
плексу ГТО, то оказалось, что 
за исключением секретаря ко
митета Чесанова и его заме
стителя Шмелевой и секретаря 
комсомольской организации це
ха Л» 5 Захарова, никто заряд
ки не знает и не сдал нормы.

Есть у нас и члены горкома, 
которые много говорят о пользе 
физкультуры, а сами не участ
вуют в соревнованиях (Рыто- 
ва, Матвеев, Саблин).

До окончания гимнастических 
соревнований остается всего 
пять дней. Необходимо остав
шееся время использовать с 
таким расчетом, чтобы ни один 
свободный час не пропал зря. 
Надо максимально использовать 
все спортивные залы и пло
щадки, а также проводить тре
нировку в цехах, учреждениях 
и на открытом воздухе.

И. БАНДИН, 
секретарь 

горкома ВЛКСМ.

Ог старшеклассников не от
стают и ученики 7-х классов. 
Пятиклассники тоже требуют, 
чтобы и их включили в сорев
нования по гимнастике.

Чувствуется, что лыжный 
кросс и гимнастические сорев
нования заметно привили вкус 
учащимся к физкультуре и 
спорту. Комсомольцы поговари
вают о проведении соревнова
ний по легкой атлетике.

П- Вандин, секретарь 
комсомольской организации 

школы № 9.

мольской организации хлебоза
вода т. Балашовой за безот
ветственное отношение к под
готовке и участию в соревно
ваниях объявлен выговор.

На бюро горкома ВЛКСМ об
суждался также вопрос о про
ведении первомайского парада. 
Решено организовать колонну 
в составе 200--250 комсомоль
цев-физкультурников. Затем 
после демонстрации на стадио
не «Металлург» намечено про
вести парад с участием 150— 
200 физкультурников. На па
раде будет продемонстрирована 
зарядка из комплекса ГТО, а 
на стадионе организуется ма
лая и большая шведская эста
феты. В заключение 
футбольный матч.

состоится

миссии по агитационно
пропагандистской работе 
тов. Черкасов).

2. О выполнении решений 
XI пленума ЦК ВЛКСМ 
(докладчик —секретарь ко
митета ВЛКСМ завода им:. 
Кирова тов. Чесаное).

Горком ВЛКСМ.

Жены работников внутризаводского трінспорта Магнитогор
ского металлургического завода имени Сталина изучают материалы 
XVIII Всесоюзной конференции ВКП(б). На снимке; М. Д. Яблонов- 
ский проводит очередное занятие кружка.

НЕ ЗАДЕРЖИВАТЬ ВАГОНЫ
За последнее время тран-|НКПС простой в 2с половиной

спортный цех завода им. Ки
рова несколько улучшил свою 
работу. За И дней апреля 
транспортники дали по обороту 
вагонов НКПС 1 час экономии 
на каждый вагон против уста
новленной нормы.

Но серьезных недостатков по 
использованию паровозного и 
вагонного парка в железнодо
рожном цехе еще немало. За
вод ощущает нехватку порож
них вагонов для погрузки уби
раемого с территории заво
да хлама, мусора и других 
отходов производства.

В то же время около лесоза
вода порожние вагоны №№ 966 
и 689 стоят с ноября прошло
го года, цистерны у склада 
масел простаивают уже больше 
трех месяцев.

Для пополнения внутризавод
ского вагонного парка дирек
ция завода обязала механиче
ский цех изготовить к 15 ап
реля 15 платформ. Приказ не 
выполнен. К этому сроку меха
ническим цехом выпущено толь
ко две платформы. Виновником 
в задержке постройки новых 
платформ является транспорт
ный цех. Когда начали изго
товлять вагоны работники тран
спорта стали делать исправле
ния в чертежах. Поэтому в 
механическом цехе пришлось 
детали переделывать.

Вагон с деталями для пост
ройки новых платформ путе
шествует по внутризаводским 
путям с 5 апреля. И апреля 
начальник смены т. Болонин, 
вместо того, чтобы подать ва
гон с деталями в механический 
цех, направил его в вагонное 
депо.

Кое-кто на транспорте пы
тается скрыть простои вагонов 
НКПС или списать их на дру
гие цеха путем приписки и 
исправления заказов. Дежурный 
по путям Е. Шиханов в доку
ментах приписал на 1 вагон

СКОРОСТНЫЕ ПЛАВКИ
Начатое по инициативе кол

лектива цеха Æ 5 предмайское 
социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение плана 
помогло стахановцам л всему 
коллективу цеха М 2 добиться 
серьезных успехов. За первую 
декаду апреля цех выполнил 
задание по выплавке стали.

В соревновании первое место 
завоевал сталевар печи № 1 
т. Вакин, он выполнил декад
ное задание на 128 проц.

В последние дни сталевары-

скоростники добились новых 
достижений. Сталевар т. Колод
кин 13 апреля перекрыл свой 
прежний рекорд, выполнив смен 
ное задание на 166 проц. За 
смену он заработал 46 рублей. 
Скоростную плавку в этот день 
сварил сталевар т. Власов За
валку он произвел за 40 ми
нут, при норме 2 часа 30 ми
нут, а плавку выпустил за 5 
часов 40 минут.

Д. Столбов, председатель 
цехового комитета.

НАКАНУНЕ СЕВА

часа.
Многие цеха завода недоста

точно помогают транспорту в 
своевременной разгрузке ваго
нов. В копровом цехе (началь
ник Храменков) два дня не 
разгружались вагоны ÆÀ? 3385 
и 338. Руководители цеха объяс
няли это тем, что груз не взве
шен. При проверке же оказа
лось, что эти вагоны были 
взвешены. Подолгу простаивают 
вагоны у механического цеха 
(начальник т. Щеглов).

Надо приложить все силы к 
устранению этих недостатков, 
правильно использовать внут
ризаводской подвижной состав.

М. 5УИК08, инспектор 
по проверке приказов 

завода имени С- М. Кирова.

Оборот вагонов НКПС на Ку- 
лебакском заводе за 12 дней 
апреля при нормы 9,8 часа вы
полнен за 8,4 часа. Каждый ва
гон оборачивался в среднем бы
стрее на 1,4 часа. Но некоторые 
руководители организаций горо
да не борются за выполнение обо
рота вагонов НКПС, системати
чески передерживают вагоны. 
Особенно наблюдается это в 
торфоуправлении (директор т. 
Байкин). Так, 12 апреля вагон, 
груженый алебастром, здесь вы
гружался 19 часов 50 минут 
при норме в 2 часа. В лее- 
промкомбинате задержали слив 
цчстерны на 16 часов.

Недостаточно помогает тран
спортникам в ускорении оборо
та вагонов дирекция завода. 
Из-за нехватки рабочей силы 
при частых подачах задержи
вается выгрузка вагонов. 13 и 
14 апреля по этой причине ва
гоны НКПС простояли лишних 
104 вагоночаса.

Н. Зайцев, 
начальник эксплоатации 

транспортного цеха.

ВОЗЬМЕМ НЕ МЕНЬШЕ 
15 ЦЕНТНЕРОВ е fâ
Прошлый сельскохозяйствен

ныя год Петровский колхоз им. 
VII съезда Советов закончил с 
неплохими результатами. Чест
ный труд членов артели оку
пился с лихвой: мы получили 
14 центнеров зерновых с каж
дого гектара. Колхоз во время 
и полностью рассчитался с 
государством по зернопоставкам, 
осенью засыпали семенные, 
страховые и продовольственные 
фонды.

Но в нашей работе были и 
недостатки.Отсутствовала звень
евая система. Имелись такие 
люди, которые ставили свои 
личные интересы выше общест
венных, работали в артели от 
случая к случаю.

Теперь этого не будет. Но
вый порядок оплаты труда кол
хозников подтянет отстающих 
людей.

Вот почему подавляющее 
большинство петровских кол
хозников с чувством глубокого 
удовлетворения встретило пос
тановление партии и прави
тельства о новом порядке оп
латы труда в колхозах. В от
вет на сталинское решение 
члены нашей артели обязались 
в текущем году получить не 
менее 16 центнеров зерна с 
гектара.

На поля вывезено 500 возов 
навоза, собрали 6 центнеров 
золы, 4 центнера куриного по
мета. Отремонтирован весь сель
скохозяйственный инвентарь, 
семена очищены и доведены до 
посевных кондиций.

Организовано четыре посто
янных звена Звеньевые т. т. 
А. Гусев и Ф. Любшин заклю
чили между собой договора на 
социалистическое соревнование. 
Сейчас каждому звену дается 
задание по урожайности.

В. Чернышков, 
председатель Петровского 

колхоза Ново-Мамлейского 
сельсовета.

Звенья
Видя в звеньевой системе 

единственный правильный путь 
к повышению производительно 
сти труда, ряд колхозов Ново 
Мамлейского сельсовета серьез 
но подошли к этому делу.

Прочно привилась звеньевая 
система в Пушлейском колхозе 
«Новая заря». Здесь имеется 
четыре постоянных звена. В 
прошлом году они добились 
самого высокого урожая в рай
оне. Сейчас звенья энергично 
готовятся к весеннему севу, 
вывозят на свои участки удоб 
рения, занимаются вопросами 
расстановки рабочей силы. 
Каждое звено имеет определен
ное производственное задание. 
В» звене т. Шеина составлен 
агроплая по проведению весен
него сева и уборки.

Впервые созданы звенья в 
Боровиковском колхозе «Повы
шение урожая». В двух звень
ях (А. Лунькова и Ф. Царева] 
развертывается соревнование 
за высококачественное прове
дение полевых работ, 
роплане т. Лунькова намечены 
конкретные мероприятия по 
применению агротехники при 
выращивании сельскохозяйст
венных культур.

н. СОРОКИН, 
агроном раізі.

в аг-
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ВОИНА В ЕВРОПЕ И АФРИКЕ
Дневник военных действий за 14 апреля

В Югославии германские вой
ска соединились с итальянски
ми частями около Карловаца 
(к югу от Загреба). На побе
режье Адриатического моря 
итальянцы заняли город Бен- 
товац и четыре острова.

Югославские войска пред
приняли контратаки против 
германских частей. В Южной 
Югославии немцы вынуждены 
были отступить к Скопле. По 
сообщению агентства Ассоши- 
эйтед пресс югославы отрезали 
германские силы близ Белграда.

Ожесточенной бомбардировке 
германской авиации подвергся 
югославский город Сараево.

В ночь на 13 апреля англо
греческие войска в Греции отош
ли на новые позиции. По сооб
щениям американских агентств, 
немцы концентрируют свои 
силы для крупного наступле
ния в секторе Флорины.

Как передает агентство Рей
тер, греки разбили колонну 
германских танков, отряды мо
тоциклистов и пехоты в зна
менитом Монастырском ущелье 
на северной границе Греции.

В юго-восточной части Алба
нии итальянская 11-я армия 
продвигается в районе Корчи

Английские базы в Средиземном море
В связи с расширением вто

рой мировой империалистиче
ской войны Средиземное море при 
обретает все большее значение. 
На этом театре военных дейст
вий развернулась ожесточенная 
борьба между Англией и Ита
лией, в которой принимает уча
стие и воздушный германский 
корпус, прибывший на помощь 
Италии. Английский флот, зна
чительно превосходящий по 
своим размерам итальянский, 
располагает здесь крупными 
военно-морскими базами, гос
подствующими над входом и 
выходом из Средиземного моря. 
К таким базам относятся: на 
западе Гибралтар и на востоке 
Александрия, Кипр и Хайфа, 
прикрывающие подступы к Су
эцкому каналу. Кроме того, в 
центральной части Средиземно
го моря Англия имеет базу— 
остров Мальту.

Гибралтар расположен на 
небольшой высокой скале, сое
динявшейся с Пиренейским по
луостровом узким перешейком. 
Через этот перешеек англича
нами недавно прорыт канал. 
Таким образом в настоящее 
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(недалеко от греко-албанской 
границы). Продолжается про
движение югославских войск в 
Северной Албании.

« » *
В ночь на 14 апреля гер

манские бомбардировщики ата
ковали портовые сооружения 
на юго-восточном побережье 
Англии.

В ту же ночь английская 
авиация совершила налет на 
германские базы в оккупиро
ванной Франции.

В Северной Африке германо
итальянские войска заняли форт 
Капуццо (на восточной грани
це Еиренаики) и пункт Соллум 
(на территории Египта). Бои 
происходят около Соллума и 
в районе Тобрука, английский 
гарнизон которой все еще 
оказывает упорное сопротив
ление.

В Абиссинии английские вой
ска продолжают преследовать 
отступающие итальянские ча
сти. Как утверждает агентство 
Рейтер, основные итальянские 
силы сосредотачиваются в рай
оне Джимма (к юго-западу от 
Аддис-Абебы), где, повидимому, 
произойдет решающее сраже
ние. (ТАСС).

время Гибралтар представляет s сосредоточенны круные запасы 
собой небольшой остров. Его военных 
гавань может вместить значи- С
тельное количэство военных су- для Англии важнейшим опор- 
дов, включая и линкоры. Здесь j ным пунктом в восточной части
имеются судоремонтные верфи 
и крупные подземные нефте
хранилища. В скале на глуби
не 40—45 метров высечены 
склады для -боеприпасов. Анг
лийский военно-морской флот, 
опираясь на эту крепость, име
ет возможность контролировать 
западную часть Средиземного 
моря.

Остров Мальта находится 
неподалеку от самой узкой ча
сти Средиземного моря. Военно- 
морская база на о. Мальта— 
Ла-Валлетта приспособлена для 
стоянки крупных соединений 
английского флота. Мальта 
служит опорной базой для под
водных лодок, легких военно- 
морских сил и авиации, опе
рирующих в центральной части 
Средиземноморского бассейна.

Александрия, расположенная 
на египетском побережье, счи
тается одной из основных баз 
английского флота. Здесь име- 
ются подземные аэродромы и

Бездушное 
отношение 
к жалобам

Руководители некоторых уч
реждений города до сих пор 
все еще недооценивают полити
ческую важность чуткого и вни
мательного отношения к жало
бам и письмам трудящихся.

С августа прошлого года ре
дакция «Е. М.» направила 'в 
горисполком шесть жалоб для 
принятия соответствующих мер; 
По судьбу этих жалоб так и 
не удаліеь установить.

8 октября в адрес бывшей 
зав. общим отделом т. Шусти
ковой была направлена неопуб
ликованная заметка за № 2.493. 
Вместо того, чтобы дать ответ 
на эту заметку, Шустикова по
ложила ее в дело.

Плохому примеру гориспол
кома следуют и его отделы, в 
частности, горторготдел, кото
рым руководит т. Провидохин. 
В этом отделе не заведен даже 
журнал для учета поступающих 
жалоб и писем.

10 марта из облторготдела 
было прислано письмо гр. Н.— 
жителя поселка Велетьмы. Этот 
гражданин жаловался на беспо
рядки, творящиеся в хлебной 
торговле. Ответ на жалобу гра
жданину Н. был дан только 
лишь 20 марта.

Спрашивается можно-ли и 
дальше так бездушно относить
ся к жалобам и письмам тру
дящихся?

Бригада „К. M.“ R. УХАНОЗ,
А- ПАНКРАТОВ.

ШАХМАТНЫЙ 
МАТЧ-ТУРНИР

14 апреля доигрывалась пар
тия из 12 тура Смыслов—Ке- 
рес и игралась пропущенная из 
второго тура партия Болеслав- 
ский—Бондаревский.

Смыслов играл точно и не 
допускал ошибок. На 72-м хо
ду Керес сдался.

Партия Болеславского против 
Бондаревского отложена.

материалов.
Остров Кипр издавна служит

Средиземного моря. В течение 
последних лет англичане обо
рудовали на острове мощную 
военно-морскую базу, выстрои
ли несколько аэродромов с под
земными ангарами, возвели 
портовые и фортификационные 
сооружения. Главный порт ост
рова—Фамагуста.

Порт Хайфа—английская ба
за на палестинском побережье 
—является конечным пунктом 
южной линии Моссульского не
фтепровода, через который по
ступает иракская нефть. Хайфа 
таким образом является круп
нейшей топливной станцией, 
снабжающей горючим весь ан
глийский средиземноморский 
флот и все английские авиаци
онные базы.

После вступления Греции в 
войну Англия получила в свое 
распоряжение также и грече
ские военно-морские базы, име
ющие большое стратегическое 
значение. Ю. В.

РЕМОНТ 
РЕМОНТУ

Постановлением от 17 октяб
ря 1937 года „О сохранении 
жилищного фонда и улучше
ния жилищного хозяйства в 
городах“ Совнарком .СССР уста
новил твердый порядок, согла
сно которого наблюдение за 
жилищным фондом и его теку
щий и капитальный ремонт 
возложены на местные жилищ
ные органы. По местное жилуп- 
равление плохо выполняет это 
постановление. Капитальный 
ремонт дома Jß 13 на поселке 
им. Войкова в 1940 году сде
лан настолько скверно, что 
дом нужно ремонтировать снова. 
Нижние квартиры как следует 
не отеплены. Осадочный ремонт 
дома и его пробивка не прове
дена, в результате чего отдель
ные бревна настолько подняло, 
что пробивка показывается на
ружу, образуя тем самым про
духи в стенах. Внутренние 
рамы совершенно не подогнаны.

Удивляет отношение жилуп- 
равления к сохранению над
ворных построек. Последние 
требуют уже сейчас необходи
мого ремонта, но его почему 
то не производят.

Когда жильцы дома № 13 
обратились в прорабский уча
сток с просьбой устранить эти 
дефекты, то прораб Тимин за
явил дословно: «Ремонт сделан. 
Смета израсходована и ничего 
больше делать не будем».

Горисполкому пора заняться 
вопросами сохранения жилищ
ного фонда, требуя от работ
ников жилуправления честного 
и добросовестного отношения к 
ремонту зданий жилфонда.

В. ЩУКИН, инспектор 
Кулебгкского отделения 

Госбанка.

До конца искоренить 
хулиганство

Со дня выхода в свет Указа 
Президиума Верховного Совета 
СССР «Об уголовной ответствен
ности за мелкие кражи на 
производстве и за хулиганство» 
прошло восемь месяцев. За этот 
период резко сократились фак
ты хулиганства и мелких краж 
как в городе, так и в районе.

Однако еще находятся лица, 
нарушающие советские законы. 
Некий В. А. Бесштаннов, без 
определенных занятий и место
жительства, систематически за
нимался пьянством, часто де
боширил в общественных ме
стах, за что народным судом 
приговорен к одному году тюрь
мы. Комендант школы ФЗО 
И. П. Данилов 5 апреля буду
чи пьяным, в караульном по
мещении завода учинил дебош, 
выражался нецензурными сло
вами. Находясь задержанным 
в милиции Данилов в целях 
озорства изорвал на себе всю 
одежду. За хулиганские дей
ствия Данилов осужден к одно
му году лишения свободы. 
К тюремному заключению осуж
ден народным судом и хулиган 
К. А. Елисов—рабочий паро

завода именивозного депо 
Кирова.

П. КАТКОВ, 
зам. начальника 

райотделения НКВД.

8 ПЯТЬ СТРОН
•® Закончился 17-Й тираж го

сударственного внутреннего зай
ма 1938 года. Таблица выиг
рышей будет опубликована в 
ближайших номерах централь
ных газет.

® «История Сибири»—капи- 
тальный труд в трех томах, 
написанный академиком Г. Ф. 
Миллером, выпускает издатель
ство Академии наук СССР. Уже 
выпущено два тома.

•• В оранжерее павильона Гр у 
зии на Всесоюзной сельхозвы- 
ставке закончились массовое 
цветение лимонов и мандари
нов. На ветвях деревьев—мно
жество спелых оранжевых пло
дов.
•• Интересные данные о коли

честве преступлений, совершае
мых в США, приводит амери
канская печать. Число круп
ных преступлений за прошлый1 
год составляет огромную циф
ру в 1.517.026. Каждые 2Ф 
секунд совершается одно пре
ступление; одно убийство—каж
дые 44 минуты, грабеж—каж
дые 10 минут, автомобильная 
кража—каждые 3 минуты, кра
жа со взломом—каждые l2/s, 
минуты и воровство—каждые 
35 секунд. ______

ДОМ КУЛЬТУРЫ 
В ПЕРВОМАЙСКИЕ ДНИ

Самодеятельные коллективы 
Дома культуры готовят боль
шую программу обслуживания 
трудящихся в дни первомайских; 
торжеств. 30 апреля вечером в 
Доме культуры будет дан боль
шой концерт, в котором прини
мают участие ансамбли песни 
и пляски, под руководством 
т. т. Забегина, Бузиной, Пан- 
турова и Стяжковой.

2 мая состоится бал-отдых. 
С 3 по 5 мая на сцене Дома 
культуры работает московский 
ансамбль драмы. Первой поста
новкой ансамбля пойдет пьеса 
«Соколы и вороны».

ГОТОВЯТСЯ К 1 МАЯ
В порядке подготовки ^все

народному празнику—1 мая на.- 
Мордовщикском заводе намече
но провести ряд мероприятий..

С 15 апреля по 1 маяв цехах 
состоятся беседы и читки газет 
о международном положении и 
жизни 16 братских республик 
СССР.

Намечено организовать вы-’ 
ставку показателей работы ста
хановцев.

Отв. редактор
И. ТАРАСОВ.

Педагогический коллектив, 
местком и дирекция школы М9 
выражают соболезнование 
учительнице Марии Васильев
не Зориной по поводу смер
ти ее отца, 
последовавший 14 апреля с. г.

ПРОДАЕТСЯ корова. Совет- В 
ская площадь, д. 32. Смотреть У 
от В до 8 часов вечера еже- У 
дневно.

ПРОПАЛА коза, белая, пер
вым ягненком. Особых примет 
нет. Знающих ее местонахож
дение сообщить: Комсомоль
ский пер., д. 4, Бакулиной А.В.


